

☆ AWC事務局便り10月号 ☆

バンメーランカムスクール図書館建設

バンメーランカムスクールでは学校創立の時から木造校舎が老朽化して使用不能となったため、校舎の改修工事をしています。

これに伴い、この木造校舎にあった図書館は移動せざるを得なくなりました。自宅に本を持っている子どもは少なく、寮生活の子どもたちはこれまでも図書館で本を読むことを楽しみにしていたので、何とか図書館を建てたいのだけれど、予算がないとの連絡が7月中旬にタイからありました。

建設費を募金で集めようと考えていたところに、8月に伊丹市在住の方からご寄付のお申し出を頂くことができました。

ご寄付を受け、9月26日に建設費を送金し、現地ではさっそく建設が始まりました。図書館の広さは90㎡。床はタイル仕上げで本棚と机、いすのほかに天井には扇風機も設置されます。

子どもたちが読書を楽しみ、大いに勉学に励むことが出来るようにと私たちも完成を楽しみにしています。



図書館の建設予定地

この場所は現在子どもの遊び場ですが、他の場所に比べて湿気が少なく、木陰があり涼しいのでここに図書館を建設し、遊び場は別のところに移動することとした。

繭が出来ました



収穫した繭を持って

バンメーランカムスクールで8月31日から開始した、はじめての養蚕は見る見る間にかいこが大きくなりました。子どもたちは一生懸命に世話を続け、9月21日に約2kgの繭を収穫しました。

子どもたちも大いに自信が出来たようです。今回は出来るかどうかの試験的な試みでしたが、この経験を生かしてこれからもかいこ事業を展開して欲しいと期待しています。

横浜女学院でお話をしました

10月4日（火）山手にある横浜女学院高校で高校生60人にAWCの活動についてお話をさせていただきました。皆さま大変熱心に聞いてくださり、その週末のよこはま国際フェスタでは色とりどりの山岳民族の民族衣装を着てAWCの広報をして下さいました。



ボランティアありがとうございました

グローバルフェスタJapan2016(10月1日～2日)、よこはま国際フェスタ2016(10月8日～10日)が終了しました。どちらのイベントも今年はいにくのお天気で、午前中は雨が降る中で催行されました。そんな中、ボランティアの皆さまは遠方から駆けつけて、AWCの活動に関しての広報と山岳民族の手工芸品の販売に力を尽くしてくださいました。心から御礼申し上げます。今後、10月末～12月中旬までまだまだイベントが続きます。ボランティアをお願いします。



ぽれぽれまつり

日時：10月29日（土） 10：00～15：30
会場：本牧いずみ公園

都筑区民まつり

日時：11月3日（木・祝）10：00～15：00
会場：センター北会場